

学校だより

大津市立葛川小・中学校

平成27年5月号



小中合同体育（リレー）

今年も運動場の隅に鯉のぼりが写真のように元気に泳いでいます。保育園は休園になりましたが、鯉のぼりを見てみんなの気持ちが晴れ晴れするようにと、用務員さんが毎朝、取り付けてくださいます。そんな鯉のぼりの泳ぐ運動場で、小中合同体育を1週間で3回実施しました。スポーツの基礎は走ることから始まりますが、例年ならこの時期に、それぞれの体育の授業で陸上種目の一つとして取り組んでいます。しかし、この時期から、バトンパスを含めたリレーの練習をするのは今年が初めてでした。入学したばかりの小1から中3までの児童生徒が、チーム一丸となって競争するシーンはなかなかの見応えがありました。小学生を指導する中学生の自主性もずいぶん育ってきたように感じます。3日間の練習で、両チームともタイムを5秒以上縮めるなどすばらしい成果も得られました。小中合同で取り組むことのメリットが実証された小中合同体育でした。



ぽっかぽか 青空給食

入学式の後、雨の降る日が多く、運動場で子どもたちが走り回る光景がなかなか見られず残念でしたが、4月の中旬以降になって、一変してすがすがしい春の天気になりました。桜の花もまだ咲いているある日の給食を、運動場の一角にブルーシートを敷いて、小学生全員と教職員でいただきました。ま



わりの景色を見ながら、春の陽気の中での食事はいつもと感じが違い、話も弾みとてもおいしくいただけました。季節ごとに、こんなことができ

ればいいな、という声も聞かれました。調理員さんの協力があつての今回の青空給食でした。

グランドゴルフで交流

恒例のグランドゴルフ教室が5月1日に学校のグラウンドで行われました。寿会から8名の方にお越しいただきました。事前にコースづくりをしていただき、道具はすべて貸していただくなど、至れり尽くせりのもてなしでした。小1～小6までの小学生と寿会の8名の方を3つのグループに分け、簡単なルール説明の後、競技開始となりました。2年生以上は経験済みで、テンポよくルールに従ってゲームを進める姿が目に入りました。1年生は初めての体験で、寿会のみなさんの懇切丁寧な指導をたよりに、和気あいあいとグランドゴルフを楽しむことができました。寿会のみなさんは、毎週土日のどちらかで練習をされていますので、百戦錬磨の腕の持ち主ばかりですが、小学生を相手ということでかなり手加減をしていたように思います。汗を流した後、一緒に給食を食べていただき、さらに交流を深めました。本当にありがとうございました。



P T A 主催 歓送迎会

年度末人事異動で去れた保育園・小中学校の先生、新しく本校にお越しいただいた先生方の歓送迎会を4月29日にさせていただきました。児童生徒、卒業生、保護者、教職員と一緒にこのような会を持てるのも葛川小中学校



ならではの事です。年度初めの忙しい時期なので、準備はできるだけ簡素化し、費用も安価にしようという考えで今回は行われました。大事なのは、コミュニケーション。異動された方については、この1ヶ月間は、



大変大きな環境の変化でストレスもピークに達している時期。わずか1ヶ月の時間の経過ですが、久しぶりに親元に帰ってきたような気がしたのではないのでしょうか。

